



### ***Carta del domingo 22 de septiembre de 2024***

Querida familia rotaria del distrito 4170 México.

Seguimos recorriendo clubes y llevándonos muchas sorpresas muy gratas en el camino. Estoy gratamente sorprendido por el gran ambiente que se vive en los clubes y por el buen trabajo que están haciendo los asistentes de gobernador en los mismos, recordemos que los asistentes de gobernador tienen como misión especial apoyar a los presidentes y secretarios en funciones a que TODOS los socios tengan una cuenta en My Rotary y que dicha cuenta sea funcional, agradezco mucho a los presidentes y secretarios las facilidades que les brinden para llevar a cabo esta misión.

La semana que termina hoy fue intensa en actividad, visitamos a los clubes Bosque Real, Coyoacán y Alameda, en las visitas percibimos mucha disposición para hacer un gran año, los tres clubes se comprometieron a cuando menos mantener el promedio anual de sus aportaciones a Fundación Rotaria, en Coyoacán están buscando afanosamente una subvención global con un proyecto ya preparado relacionado a la protección de la migración de la mariposa monarca, y van a requerir apoyo de mas clubes. Si alguno de sus clubes tiene entre sus objetivos apoyar un proyecto en esta área de interés, acérquense al presidente Gabriel Cerecero, serán bienvenidos a apoyar tan importante causa. El club Alameda tiene planeado revivir uno de sus exitosos proyectos de años anteriores, el torneo de ajedrez. Me dio muchísimo gusto escuchar esta noticia ya que uno de mis hobbies predilectos es este juego, además el beneficio será donado al fondo Polio Plus, queridos amigos, desde ya cuenten con mi inscripción y participación. Gracias a la presidenta Martha Pedroche por el cálido recibimiento, además recibimos a dos nuevos socios. En Bosque Real siempre apoyando las actividades distritales y llevando beneficios a personas de comunidades cercanas a Huixquilucan. Este año buscarán iniciar un proyecto de subvención global que están cocinando "a fuego lento" en el área de prevención de enfermedades, les mantendré al tanto para que apoyemos a este gran club, mi agradecimiento al presidente Andrés Vallejo y a todos sus socios.

Cerramos la semana asistiendo al magno evento donde el distrito 5170 de Estados Unidos, el Fondo Unido Rotario de México (Furmex) y diecisiete clubes de nuestro distrito 4170 entregaron mas de 150 sillas de ruedas directamente a los beneficiarios el pasado sábado 21 de septiembre en las instalaciones del auditorio de la Plaza Mariana en la Basílica de Guadalupe. Muchísimas gracias al presidente de Furmex Reiner Jahn y a su equipo, a los clubes Lindavista, Frank Devlyn Internacional, Tonantzin Guadalupe, Santa María La Ribera, Izcalli, Viveros Coyoacán, Ecatepec, Las Torres Satélite, Tlalpan Golf México, Nuevas Generaciones, Monarca, Paseo de la Reforma, Vallescondido, Texcoco, Campos Elíseos, Plateros Centro Histórico, y Frank Devlyn Anáhuac Tacubaya, a sus presidentes y a todos los voluntarios que hicieron que la magia de Rotary se hiciera presente una vez más impactando positivamente la vida de todos aquellos que necesitaban estos apoyos y ganar movilidad. Vaya un agradecimiento especial a Don Fausto Ciceño por gestionar todas las facilidades para llevar a cabo este evento, querido Fausto, me quito el sombrero y te saludo con cariño, muchas gracias.

Una vez terminado el evento, el grupo de amigos visitantes del distrito 5170 liderados por el PDG Richard Flanders fue llevado a un recorrido por todo el santuario Guadalupano y festejó con una comida en el restaurante Miralto en la Torre Latinoamericana y remataron con una visita a las oficinas de Furmex y de la Gubernatura de nuestro distrito, nos han dicho que regresarán el siguiente año. ¡Que así sea!



El 15 de octubre a las 8:30 horas subastaremos DE MANERA PRESENCIAL en el desayuno del Comité de Damas y Alianzas los primeros \$17,000 dólares para Fundación Rotaria. Quien quiera participar en esta subasta solo tiene que asistir al desayuno, habrá “pedacitos” de 100, 200, 500 y 1,000 dólares y serán uno a uno, es decir, donas un dólar y nosotros te damos uno más. Solo hay cincuenta lugares disponibles. Favor de contactar a nuestra tesorera Isela Hernández para que registre su asistencia.

Nos vemos en nuestro siguiente desayuno distrital el 9 de noviembre en donde les tenemos importantes sorpresas respecto a la gala de Polio y mucha diversión, aparten la fecha. Tomaremos protesta a los nuevos socios de septiembre y octubre, entregaremos botones Paul Harris a los que llevaron mesa completa al desayuno del 7 de septiembre y seguiremos con ese apoyo a los clubes porque pagar es corresponder. Sigamos viviendo “la magia de Rotary”.

¡Feliz cumpleaños hasta el cielo querido Frank!



Hasta la siguiente semana.